



地域を育み、大陸をつなぐ

2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成22年9月14日(火) 第2512回(本年度第9回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(9/21)のメインプログラム

各委員会地区大会準備例会

RID2800 地区大会実行委員会

次週(9/28)のメインプログラム

地区大会振替休会

会長挨拶 佐藤孝子 みんなの協力で地区大会を成功させましょう

副会長 阿部純次

皆さんこんにちは。

今日と来週の例会は、佐藤孝子会長が所用のため不在となりますので、副会長の阿部純次が代理で会長挨拶をさせていただきます。

さて、地区大会が来週の24、25日と10日後に迫ってきました。実行委員会や各委員会で今まで打合せや準備をしてきたことを再点検し、抜かりないよう開始し、成功裏に終わらせるよう会員皆様の大きな協力をお願いします。また、来週の例会は地区大会のための資料の袋詰めやシール貼りなどの準備をお願いしたいと思いますので重ねてのご協力をよろしくお願ひ致します。

幹事報告 青柳孝治

○ガバナー事務所

ガバナー月信9月号訂正とお詫び

・3ページ:

(誤) 2011-12年度ガバナーノミニー決定のお知らせ

(正) 2010-11年度ガバナーノミニー決定のお知らせ

・15ページ: 高畠ロータリークラブ7月出席率
0(誤) → 78.72(正)

○東根中央ロータリークラブ

東根中央 RC 創立20周年記念式典のご案内

日時: 11月6日(土) 13:30~

場所: さくらんぼ東根温泉 花の湯ホテル

登録料: 10,000円

○鶴岡市・NB姉妹都市50周年実行委員会

姉妹都市盟約50周年記念・中学生派遣事業にかかる協賛金募金について

募集期間: 9月6日(月)~10月8日(金)

協賛金: 一口個人3,000円 団体一口10,000円

会員スピーチ

「まちなかキネマについて」

まちなかキネマ 代表取締役社長 小林好雄氏

みなさんこんにちは。株式会社まちづくり鶴岡の小林です。本日はこのような機会を作っていただきありがとうございます。平成19年7月、株式会社まちづくり鶴岡が設立されました。現在68名の株主があります。鶴岡商工会議所役員の皆さん、会員事業所の皆さんを中心に鶴岡の中心市街地の活性化を進めようという目的で作られた会社です。今年の2月に増資し、資本金6,540万円となりました。当クラブの会員の方からも協力をいただきました。



お蔭様で本年5月22日に「鶴岡まちなかキネマ」としてオープンさせていただきました。映画館、劇場が4つあり、大きいところが165席、続いて152席、80席、40席、計437席となっています。小さい40席の劇場も落ち着いた雰囲気だと喜んでいただいています。駐車場は122台、食堂として平田牧場さんが「ヒラボク食堂」を出しており、映画の鑑賞とは関係なくいつでもご利用できるようになっております。敷地面

出席報告	会員数	39名
	出席	30名
	出席率	76.92%
	前々回確定出席率	87.18%

■RI会長 レイ・クリンギンスミス ■地区ガバナー 塚原初男

■会長/佐藤孝子 ■幹事/青柳孝治 ■会長エレクト/青柳孝治
■副会長/阿部純次 ■会報委員会/樋渡美智子・嶺岸禮三

事務局: 鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

積は3,170坪となっています。鶴岡の代表的な産業の一つでありました絹織物の工場であった松文産業の旧鶴岡工場を買い取り映画館にさせて頂いたということでございます。一昨日12日に、日本経済新聞全国版社会面、山形新聞に建築デザイン「リーフ賞」の最終選考に鶴岡まちなかキネマが残ったという記事を掲載しました。「リーフ賞」は欧州主要建築家フォーラムが主催し、世界の次世代規準の建築デザインに与えられるものです。商業建築部門で世界で選ばれた4つの中に入ったことは有り難い事だなと思っています。因みに2年前この賞をとったのが東京都にあるサントリー美術館です。まちキネが昭和初期の絹織物工場の木造工場を生かした映画館であることが評価されたものだと思っています。木の香りのする、木のぬくもりのある映画館になっており、昭和初期当時の工場の木組みがそのまま生かされています。6間の無垢の杉材で木組みが出来ており、皆さんから鶴岡らしい木の香りのする映画館だなと喜んでもらっております。

事業のねらいですが、中心市街地の活性化を図るということがまちづくり鶴岡の設立目的になりますが、集客施設として今ショッピングの施設を街中に色々作ってもなかなか難しいのではないか。中心市街地が寂れているといわれて久しいわけですが、例えば昭和30年頃の賑やかだった頃に戻って、映画館、楽しみの施設こういったもので街中にお客さんを呼び戻せないだろうかこのねらい、発想でございます。そして映画を中心とした楽しみのある施設に市民の皆さんから足を運んでいただいて、そしてその前後の山王商店街、銀座商店街、日吉町商店街に足を運んでいただいて街中全体が賑やかになればいいなということでございます。

環境に配慮した再開発ということもテーマの一つとなっています。松文産業の工場を最大限再利用し、改修工事によってそれぞれの用途に必要な機能を整備しました。特に産業廃棄物を必要以上に増やさないことを基本に再開発をしています。また、松文産業の工場は市内中心部に残された歴史的産業遺産であり、その歴史的価値も市民の財産であると考えました。本計画の整備では、木材の疾患や屋根の木組みの構造をうまく保全活用し、建物の印象を大切にすることで、建築自体にぬくもりを感じていただける施設にしています。

先日荘内銀行が主催して、まちなかキネマでトークショーがありました。市川染五郎さんに来てもらいました。染五郎さんもまちなかキネマを見て、今は無機質の映画館が多い中、こういう木の香りがする映画館っていいですねとおっしゃっていました。今までに無かった映画館になったのかなと喜んでいます。

もう一つのねらいは商店街と連携していくことです。映画を見ると鑑賞券の半券が手元に残ります。その半券を持って買物に行くと割引が受けられるという「商店に半券もってゴー！」という取り組みを行っています。市内117のお店から加盟を頂いております。山王商店街は元気の出る商店街88選に選ばれ、毎年5月から11月まで第3土曜日にナイトバザール

を行って賑わいをつくっています。まちキネでもその時は駐車場を開放しています。あるいはまちキネのエントランスホールで無料の音楽コンサートを開くということで、商店街の行事とも連携しながらいろんな取り組みを行っています。

ではどういう映画をやっているかといいますと庄内ロケ作品の第3弾「十三人の刺客」、役所広司さん始め豪華キャストによる作品が9月25日から始まります。若者の観客が少ないということで「韓国シネマ in まちキネ」「アジアシネマ in まちキネ」という企画で韓国や、アジアの優秀な作品を上映します。今年のベルリン国際映画祭で主演の寺島しのぶさんが最優秀女優賞をとられた「キャタピラー」も話題になっています。戦争の悲劇を描いた重い内容ですが山形では2箇所でしか上映していません。お蔭様で多くの方に鑑賞いただけております。また懐かしの名画もこれから企画してまいります。年配の方から鶴岡に映画館が出来てよかったです、自転車でも来られると喜んで声をかけていただけております。

まちキネ俱楽部プレミアムに入会いただくと年会費1万円で14本の映画が見れます。1本約700円で鑑賞できますので大変お得です。どうかこれからもまちキネをご利用いただきたいと思います。本日は有難うございました。

委員会報告

★社会奉仕委員会

鶴岡RAC共催で海岸清掃を行います。その後芋煮会も行います。是非多数参加ください。

日時：10月3日（日）10時～13時

場所：香頭ヶ浜

持ち物：汗拭きタオル ※軍手は用意します。

★プログラム委員会

合同例会（特別講演会）の開催について

日時：10月26日（火）18:30～

場所：東京第一ホテル鶴岡

懇親会費：3,000円

★出席委員会

○ゲスト

まちなかキネマ 代表取締役社長 小林 好雄氏

○ビジター

佐藤 宏一君（鶴岡東ロータリークラブ）

○メーカーアップされた方

阿部純次、富田喜美子、塚原初男、富樫松夫、高橋良士、藤川享胤、樋渡美智子、佐々木啓彦、嶺岸禮三

スマイル

青柳孝治君 ロータリーの友委員会出席のため21日欠席します。羽黒高生徒の激励をよろしく。

阿部純次君 小林社長スピーチありがとうございます。石田先生、市政功労賞受賞おめでとうございます。

早寄 弘君 日産自動車全国124社の販売店を対象にしたお客様満足度調査の第2四半期の結果で、弊社が全国1位の評価を頂きました。